

Regierungsratsbeschluss

vom 23. November 2004

Nr. 2004/2398

Abordnung und Beitrag an die Vereinigung der Kantonsärzte

1. Erwägungen

Am Donnerstag, 17. März 2005, findet die Frühjahrsplenarsitzung der Vereinigung der Kantonsärzte, in Solothurn statt.

2. Beschluss

Auf Gesuch hin wird den ca. 45 Teilnehmenden um ca. 12. 00 Uhr ein Apéro im Steinernen Saal, Rathaus Solothurn, offeriert. Die Kosten gehen zu Lasten des Allg. Kredites des Regierungsrates, Konto 319002, KST. 5620, und sind durch die Staatskanzlei anzuweisen.

Regierungsrat Rolf Ritschard wird die Anwesenden im Namen des Regierungsrates begrüessen.

Die Organisation des Apéros erfolgt durch die Staatskanzlei.



Dr. Konrad Schwaller
Staatschreiber

Verteiler

Staatskanzlei 3
Amt für Finanzen
Kant. Finanzkontrolle
Abgeordneter
Abwart
Standesweibel
Hans Binz, Kantonsarzt, Ambassadorshof, Gesundheitsamt
Caroline Brenner, Ambassadorshof, Kantonsärztlicher Dienst